

CHARLA DE LEONARDO GARET EN "LETRAS EN LAS ORILLAS"

Así como en el mes de agosto hicimos un recuento con el ciclo "Letras en las orillas" que habíamos comenzado en septiembre en la Fundación Magma.

Esta vez la velada estuvo dirigida por el poeta y escritor uruguayo [Leonardo Garet](#), quien nos habló de las cartas de Horacio Quiroga como fiel reflejo de su vida y de su personalidad.

La disertación estuvo dividida en partes, en donde habló de cartas únicas, dirigidas a un solo destinatario, de cartas familiares, de cartas en verso a amigos y a escritores famosos...pero también dedicó un espacio para hablarnos de la biografía de Quiroga, siempre reivindicando como alguien que no sólo valoraba el trabajo intelectual en el mundo de las letras sino el trabajo manual, rústico, lo que lo hacía una persona íntegra de serie con altas calidades humanas. También contó que Quiroga fue el primer crítico de cine en la Argentina, en una época en donde el cine no se consideraba un arte.

En conclusión, el ciclo obtuvo muy buena respuesta por parte del público de la ciudad de Concordia. Un público atento y agradecido que esperamos que continúe viniendo el año que viene si seguimos con ciclos similares.



[Cecilia Rossi](#)